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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 部活動の地域移行について 

(1) 国は、令和５年度以降、休日の部活動を段階的に地域移行する

としているが、県の方針を聞く。 

(2) 拠点校では、どのような実践研究が行われているのか、見えて

きた課題と併せて聞く。 

(3) 文化部の地域移行はどのように進捗しているのか。 

(4) 少子化が進む地域において、生徒にとって望ましい部活動をど

のように実現するのか。 

 

２ 英語教育について 

(1) 中学生の英語力向上に向け、どのような工夫を行っているのか。 

 (2) 小学校での英語教育について 

ア 市町教育委員会に対して、どのような指導体制を取るよう指

導しているのか。 

イ 教員の英語力と英語指導力の担保と向上も欠かすことができ

ないが、どのような工夫を行っているのか。 

 (3) 高校での英語教育について 

  ア 高校生の英語力向上に向け、どのような工夫を行っているの

か。 

  イ 学習指導要領では、授業は英語で行うことが基本とされてい

るが、本県での実施状況を聞く。 

 

３ 外国人旅行客について 

(1) インバウンド再開を見据えた誘客体制の強化にかかる補正予算

を計上しているが、どのような強化を行うのか。 

 (2) 米国に観光レップを設置するとのことだが、訪日外国人旅行客

の受入再開にあたり、米国に注力する理由を聞く。 

 (3) 県内での外国人宿泊者数について、実績があり、伸び率も高い

欧州を注力市場とすべきと考えるがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 能越自動車道の整備について 

(1) 輪島道路ののと里山空港ＩＣから三井ＩＣ間、三井ＩＣから輪

島ＩＣ間の進捗状況や開通時期を聞く。 

(2) ミッシングリンクとなっている田鶴浜七尾道路の現在の進捗状

況を聞く。 

 

５ 河川改修について 

   七尾市中心部を流れる御祓川と鷹合川における改修工事の進捗

状況を聞く。また、改修工事を上流側に延伸すべきと考えるがど

うか。 

 

６ スタートアップ企業への支援について 

(1) スタートアップ企業の創出に向けた、これまでの取り組みを聞

く。 

(2) 大学発のスタートアップの発掘・育成にかかる補正予算を計上

しているが、取組内容を聞く。 

 

７ 都市のデジタル化について 

能登の抱える課題とその課題解決に向けたデジタル実装につい

て、どのように考えているのか。 
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